



夢がいっぱいの福袋を準備一平・大黒屋で

〇・平野中町の大黒屋では、午前8時半開店。四日まで先着五百人に、「福袋」を売るが、中味は田の四種類が一般向け。三千円だと一万円近くの買い物になるが、この通り。

夢いっぱいの「福袋」

〇・正月一日は商店整理を願つて初発の開始。デパートや商店街では多くの夢を詰め込んだ福袋やマス酒まで準備、商戸の火を点てる。それぞれ豪華をこらしての福袋がまた楽しみの一つ。

オ言

■市物問題等懇談会
いわき民報社

今年は本日付で休刊
いよいよ29日付をもって発行を終り、元日号(31日配達)のあと、明年は1月4日付から通常どおり発行いたします。

社告

「店頭売りしないから配達しておらず、店頭売りをしない場合、八千円が守られていない場合は金を払わず、並び購入したりして、支店なり市に通報しない」など、ただ、仕入れ額が高くなり、配達料には運送費、人件費、持け売りなどが含まれていて、どうしでも七十円から一百円ほどだとかう。やはり、実績主義なので新規転入者であることが確認されればできぬだけ売れるがつたといふ」と語る。

泣き入りはしないこと

これに対し業者の言い分は、「石油の流通経路は多種多様であり、店頭売りの廉価格十八八百八十円が守られていない場合は金を払わず、並び購入したりして、支店なり市に通報しない」などとあるが、これは在庫があるにもかかわらずのスーパーで高がつたりするが、これは在庫があるにもかかわらずのスーパーで高がつたりするが、そのためではないか」など。

初詣 飯野八幡宮

△31日午後11時から元日午前5時まで
交通規制を行つております

電(4)二四四四

本年は格別のご愛顧をたまわり
誠にありがとうございました
厚くお礼申し上げます
新しい年 1974年も
お客様第一に
より一層のご奉仕につとめ
ご期待に添いたいと存じます
今後とも 変わらぬお引き立てのほど
お願い申し上げます
おそらく どうぞよいお年をお迎えくださいませ

昭和四十八年十二月二十九日

今年 もあと二日
最後の二奉仕をささげました
明日30日(日)・明後日31日(月)は
午後7時まで営業しております
代表取締役社長 馬日精一

投資で
今日の希望
**式
リコ一債
株ワ国**
本社/東京・兜町
水戸証券
いわき支店
☎②1251代
(夜間情報電話②2428)
平字南町(平大通りバス停前)

新春は2日(水)から

新春感謝初売り出し

2日(水)・3日(木)は午前9時30分開店でお待ちいたしております。(午後5時30分閉店)
4日(金)からは通常通り営業させていただきます

新春特別企画

全日本こけし展とみちのく民芸品物展示即売会
いまナビックス仲間で大評判
キカイダーリーと怪人の対決
2月② 11時~1時~3時の3回
屋上ステージ
2月② 5階大催し会場

●虎が店頭でお出迎えいたします
大黒屋は心と心のふれあいを大切にします
皆様の利益を譲る店
大黒屋
平・中町バス停前②23-1191大代表

ごあいさつ

本年は格別のご愛顧をたまわり
誠にありがとうございました
厚くお礼申し上げます
新しい年 1974年も
お客様第一に
より一層のご奉仕につとめ
ご期待に添いたいと存じます
今後とも 変わらぬお引き立てのほど
お願い申し上げます
おそらく どうぞよいお年をお迎えくださいませ

昭和四十八年十二月二十九日

今年 もあと二日
最後の二奉仕をささげました
明日30日(日)・明後日31日(月)は
午後7時まで営業しております
代表取締役社長 馬日精一

大黒屋

今年 もあと二日
最後の二奉仕をささげました
明日30日(日)・明後日31日(月)は
午後7時まで営業しております
代表取締役社長 馬日精一

●虎が店頭でお出迎えいたします
大黒屋は心と心のふれあいを大切にします
皆様の利益を譲る店
大黒屋
平・中町バス停前②23-1191大代表

ごあいさつ

本年は格別のご愛顧をたまわり
誠にありがとうございました
厚くお礼申し上げます
新しい年 1974年も
お客様第一に
より一層のご奉仕につとめ
ご期待に添いたいと存じます
今後とも 変わらぬお引き立てのほど
お願い申し上げます
おそらく どうぞよいお年をお迎えくださいませ

昭和四十八年十二月二十九日

今年 もあと二日
最後の二奉仕をささげました
明日30日(日)・明後日31日(月)は
午後7時まで営業しております
代表取締役社長 馬日精一

大黒屋

今年 もあと二日
最後の二奉仕をささげました
明日30日(日)・明後日31日(月)は
午後7時まで営業しております
代表取締役社長 馬日精一

●虎が店頭でお出迎えいたします
大黒屋は心と心のふれあいを大切にします
皆様の利益を譲る店
大黒屋
平・中町バス停前②23-1191大代表

正月三が日は四割引

市外通話 ダイヤル 百番扱いは夜もダメ

【7月生】あれこれ思索し酒酔的になりやすい、軽薄を待つより
【8月生】計画実行には不安がある再検討して出なおし安全を
【9月生】酒酔的には進展は望めない、勇気を出して行動せよ
【10月生】時の流れにうまく乗り
う、流れに逆はマイナス
【11月生】無理すれば周囲に敵を
立つ、誤算にして当たり好転
【12月生】情勢はしんどい好転す
る、あせらず転機を持ち動け

△ ◇ △ ◇

【4月生】情勢は好転の兆しがある、あせらずじっくりやれ
【5月生】あれこれと迷う傾向がある、自信持つて努力続けよ
【6月生】目的達成には時間がかかる、周囲の協力を求めて有利

【1月生】何かと骨折り損になり十分検討してかられ
【2月生】苦難して得た経験が役立つ、勢い出して当たり好転
【3月生】あひだにならぬ人を立たせても頼るな、自力で当たり

△ ◇ △ ◇

【4月生】情勢は好転の兆しがある、あせらずじっくりやれ
【5月生】だいたい順調に成果あるが、自信持つて努力続けよ
【6月生】誠意を持って當たれば助けもある、独断独走は禁物

【3月生】リードしないで周囲の
十二月三十日(日・大安)

小川石洲

あすの運勢

六四曰：「八四」。○
△福慶、金鑿若松、杏。○
四（九七）
△孚都郵、癸未石圖、岩。○
七四曰：「二五往」。
△仙台、彤上土浦、石眷、銚。○
三一八四曰：「二五八四」。

電報公社は正月三日が日曜日はダイヤル市外連絡(六十キロ以上離れたところ)を正月割引する。割引高は現在行っている午後八時からの夜間電話割引料と同じなので、四割引前後に必要な算込み。

しかし、交換手に世話をかける“一〇〇番”利用の場合は、長時間はもむろん夜間割引も認められないと。い。

電報電話局が試算した三回間連絡の割引額は次の通り。“新年のあいさつ”はダイヤル市外電話で“ご利用を呼びかけている。試算はいずれも立場が遅延。(カッコ内は普通の場合)

卷之三

★空飛ぶ田舎を
みた! 田中三の子
がい。朝八時じ
る湯の岳の方向で
二回もみたとい

劍の天地

泡波正太郎作
中一弥画

昆布生そば
自家打ち新麵・味
新扇屋そば店

